

Beifall für den Meisterchor

„Liederkranz“ Schameder erfreute Bewohner des Seniorenzentrums

sz **Erndtebrück.** Am Samstag fand im Erndtebrücker Seniorenzentrum der Arbeiterwohlfahrt (AWO) wieder ein Gottesdienst mit Karl-Ludwig Wiesel und Friedhelm Roth statt. Beide hatten diesen Gottesdienst an Heiligabend vorbereitet und für die Wilfried Hoffmann war als Leiter des Chores „Liederkranz“ Schameder mit seinen Sängerinnen und Sängern zu Gast. An bekannten Weihnachtsliedern wie „Tochter Zion“ konnten sich die Bewohner erfreuen.

Damit auch alle bettlägerigen Bewohner den Hauch von Weihnachten spüren konnten, sang der Chor „Liederkranz“ auch auf den Etagen. Beim Gesang des Chores wurden gleichzeitig die Geschenke verteilt. Einrichtungsleiterin Petra Thomä-Steiner drückte ihren Dank an alle Beteiligten aus und hofft auf eine Wiederholung der Veranstaltung im kommenden Jahr 2017.



Die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores „Liederkranz“ Schameder traten nicht zum ersten Mal im AWO-Seniorenzentrum auf.

Foto: AWO